

## Du matériel médical moderne a été offert à l'hôpital du Patriarcat d'Antioche



Avec le soutien de l'Église orthodoxe russe, l'hôpital « Al-Hosn » a pu recevoir du matériel médical neuf. En moyenne, 20 000 patients sont soignés chaque année dans cet établissement, placé sous le patronage de l'Église orthodoxe d'Antioche.

Des militaires russes ont livré à l'hôpital des appareils de ventilation artificielle des poumons, du matériel radiographique et d'autres équipements technologiques.

La livraison de ce matériel répond à la requête de Sa Béatitude le patriarche Jean X d'Antioche la Grande et de tout l'Orient au patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies. La Fondation de soutien à la culture et au patrimoine chrétiens a participé à cette action caritative.

« Nous sommes très reconnaissants au peuple russe, au président Vladimir Poutine, à l'armée russe,

au ministre de la Défense Sergueï Choïgou. Nous remercions le patriarche Jean d'Antioche et le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, qui collaborent étroitement, et grâce auxquels une aide sérieuse a pu être apportée à nos communautés chrétiennes en ces temps difficiles » a souligné Haled lazidji, médecin en chef de l'hôpital, cité par la chaîne de télévision « Zvezda » (L'Etoile).

L'hôpital « Al-Hosn » est situé dans la province de Homs, l'une des régions les plus sinistrées par les opérations militaires en Syrie. Cet établissement médical se spécialise dans les urgences ; il dispose aussi d'un service de chirurgie polyvalente, de services de neurochirurgie, de chirurgie orthopédique et plastique, de gastroentérologie, des maladies des organes internes, de pédiatrie, de gynécologie, d'ORL, d'ophtalmologie, de cardiologie, d'oncologie, de neurologie et d'un service spécialisé dans les maladies infectieuses. Quarante médecins et 100 infirmières travaillent dans cet hôpital, sans compter le personnel technique.

Grâce à l'aide de donateurs, le Patriarcat d'Antioche construit un nouveau corps de bâtiment de six étages, afin d'augmenter le nombre de lits (actuellement, celui-ci s'élève à 50). Les travaux sont en cours d'achèvement au 6<sup>e</sup> étage ; grâce au nouveau matériel, un service de cardiologie et un laboratoire devraient ouvrir prochainement. Des spécialistes russes aideront les médecins syriens à installer leur nouvel équipement.

Suivant l'évêque Ephrem de Séleuque, secrétaire du Saint-Synode de l'Église orthodoxe d'Antioche, l'hôpital « Al-Hosn » dispense une aide médicale à tous les habitants de la région, indépendamment de leur religion.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/86924/>